
 

 
 
 
 
 
 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION  
27 septembre 2024 

 
Présents : Françoise ANETTE, André ARMANET, Jacques BARRIOL, Patrick 
BROCHAND, Pascal DURAND, Jean-Luc HALLOUET, Jean-François LEONE, Sylvie 
MARIN, Marcel REDELSPERGER, Paul REY, Jean-Yves SAGNARD, Josette 
SAGNARD, Michel SARTORIO,  Bernard WAZ 
 
Excusés : Agnès ARGAUD, Jean-Marie BRET 

 

Informations / Décisions / Actions Qui ? Quand ? 
1. Journée festive du 29 09 

• Une cinquantaine de participants déclarés → objectif atteint 

• Courses faites par Jean-Yves, 

• Tartes et quiches commandées → règlement de façon 

classique car le mécénat (Cerfa) est abandonné par le 

boulanger 

 

 

2. Sécurité 

• Un accident fin août 

• Mailing aux adhérents / visibilité du cycliste à renouveler 
avant l’hiver 
 

 

 

 

Pascal - fin 10/24 
 

3. Trésorerie 
• Comptabilité reconstituée après la perte d’un ordinateur 
• Attention à sauvegarder systématiquement 

 

 
 
 

4. Commission féminine 

• Voie bleue : temps correct, bonne ambiance, intendance 
bien gérée, pas d’accident, ni problème mécanique. Merci 
aux chauffeurs 

 

 

 
 

5. Commission adhésions 

• Des contacts au forum avec quelques nouvelles adhésions 

• Certificat médical remplacé par un questionnaire médical → 
insérer le questionnaire sur le site 
 

 

 
 

Pascal 

6.  CassC’Quot 

• Pas de séance de comptage du fait des travaux en cours → 
Comptage annoncé sur la voie 11 par la Métropole 

• Rentrée à vélo le 24 septembre avec Mi-Plaine : une 
trentaine de participants seulement → proposer une 
nouvelle formule 

• Présence du CassC lors de l’inauguration des voies 
lyonnaises 5 et 11 

• Le concours « Soyez des lumières » sera renouvelé en 

 

 

 

Jean-François 

 



décembre  avec les élèves du collège pour les sensibiliser à 
la nécessité d’être visible 
 

Jean-François 

7. Intendance 

• Jean-Yves prend en charge l’intendance pour l‘AG 

• Intendance pour l’AG du CODEP le 16 novembre (env. 60 
personnes) → recherche quelques présents pour l’accueil 

• Les fichiers et documents faits par Jean-Yves sont précieux 
et seront à récupérer après son départ du CA (prochaine 
AG) 
 

 

Jean-Yves 

Tous 

Sylvie  / Pascal 

8. Téléthon le 7 décembre 

• Absence à la réunion de préparation le 24 septembre → 
Contacter l’organisation pour voir comment pour s’y insérer 
 

 

 

Pascal 

9. Séjours / Voyages 

• Espalion début septembre : 

• 4 séjours annulés le jour de l’arrivée → en attente du 
remboursement par le village de vacances : les 4 
absents paieraient 25 % du séjour 

• Relance début octobre 

• Faire le bilan du séjour pour affectation du solde 

• Assurance annulation possible auprès de la commision 
voyage du COREG, moyennant une commission. Mais il 
faut aussi que le voyage soit ouvert à tous les adhérents de 
la FFVélo 

• Catalogne début octobre : 10 participants 

• Projets de voyages 2025 : 

• Printemps : 
◦ Séjour VTT fin mars dans le Jura 
◦ Séjour route à définir. 1ère proposition / Rémuzat du 

17 au 24 mai 
◦ Liaison Chassieu-Usingen du 30 mai au 9 juin : 

▪ Contact établi avec le comité de jumelage et le 
correspondant allemand → infos à donner fin 
octobre 

▪ Organisation à mettre en place du coté de 
Chassieu 

▪ Inscrire le voyage sur le site + lancer un mailing 
pour sonder les adhérents (nombre limité à 10 
chasselands) 

▪ Subvention exceptionnelle accessible via le 
jumelage 

▪ Projet de parcours via la Voie bleue puis la Vélo 5 
ou 6 : à confirmer par les futurs participants 

▪ Location de remorques à prévoir 
▪ Inviter les personnes intéressées à une 1ère 

réunion le lundi 21 octobre à 18h00 
▪ Maillot de l’évènement à voir avec les allemands 
▪ Coût prévisionnel à établir après contact du 

jumelage et dépendant du montant de la 
subvention 

• Été : 
◦ Séjour rouite en montagne : fin juin/début juillet à St 

Martin d’Entraunes 
◦ Séjour route : Ascain au Pays basque la 1ère semaine 

 

 

 

 

Françoise 

Marcel 

 

 

 

 

 

Organiser une réunion 

de la 

Commission voyages 

avant l’AG 

 

 

Pascal 

 

Bernard+Jean-François 

 

Pascal 

 

 

 

 

 

 

 

Pascal 

 

Jean-François 



de septembre 
 

10. Handicap 

• Révision nécessaire + adaptation de la tige de selle + 
remplacement du chargeur de l’handivélo → Vélonaute 
(chez qui on a acheté le vélo) ou autre spécialiste 

• Souhait d’organisation de sorties régulières le WE, par 
exemple une par mois à partir de mai 
 

 

Sylvie + André 

 

André 

11. École VTT 

• Inscrits : 8 le mercredi et 7 le samedi 

• Un seul enfant de 8 ans + un essai à faire pour un enfant de 
7 ans 

• Passage satisfaisant des enfants du mercredi au samedi 

• Participation des plus grands au rallye-raid départemental le 
5 octobre 

• Education routière :  pas de participation cette année 

• Patrick a participé à une formation Sport Santé : la prise en 
charge des frais d’inscription par le club est votée à 
l’unanimité en séance 

• Une nocturne à venir en décembre (probablement samedi 7 
ou 14) 
 

 

 

Patrick 
 

12. Partenariats 

• Ecorepair : 5 % de réduction + don au club + Giant :  10 % 

sur l’achat de vélo et 15 % sur l’achat de pièces → Ces 

deux partenariats validés à l’unanimité des participants 

• Carrefour et Intermarché → action à mener 

• Krys → action à mener 

 

 
 
 
 
 

Laurent 
Josette et Jean-Yves 

 

13. Divers 

• AG du COREG le 25 janvier à St Héand 

• 1ères pédalées 2025 : Pontcharra est le seul candidat à ce 
jour. Pas de candidature du CassC pour le moment 

• Rallye 2025 le dimanche 22 juin validé sur le planning du 
CCRML 
 

 

 

14. Préparation de l’AG du 5 novembre à 18h30 

• Convocations à l’AG → mailing 

• Liste des adhérents de l’association (+ stylos) 

• Accueil : signatures + liste des adhérents présents, nombre 
de pouvoirs et porteurs de pouvoir, à donner au président 
pour l’ouverture de la séance 

• Établir et présenter le bilan financier + le budget 
prévisionnel 

• Rapport moral et d’activités → élaborer le diaporama 

• Intervention des commissions : 
◦ Patrick / VTT, 
◦ Jean-Marie / Vêtements, 
◦ Jean-François / Cassc’Quot, 
◦ Séjours 2025 

• Organisation du pot. Pizzas, quiches et tartes par la 

 
Jacques → Pascal 

Pascal 
 

Françoise, Josette, Jean-
François 

 
Marcel 

 
Pascal 

 

Patrick 
Jean-Marie 

Jean-François 
Pascal 



boulangerie des Tarentelles 

• Récupération de la clé de la salle 

• Mise en place à 17h30 

• Selon les statuts, 1/3 du CA doit démissionner, soit 6 
personnes. : 
◦ 1 membre a démissionné en 2024 :  André RINALDI 
◦ 6 membres sont démissionnaires : Agnès ARGAUD, 

Jean-Yves SAGNARD, Marcel REDELSPERGER, Sylvie  
MARIN, Jean-Luc HALLOUET, Josette SAGNARD 

◦ Tous peuvent évidemment se représenter 
◦ Rechercher des candidats pour renouveler le CA 
◦ Lancer un appel à candidature dès dimanche 29 

septembre 

• AG 2025 : le lundi 3 ou le mardi 4 novembre 2025 
 

Jean-Yves 
 

Jacques 
Tous 

 
 
 
 

 
 

 
 

Tous 
Pascal 

 

 
PROCHAIN CA avec élection du Bureau le mardi 12 
novembre à 18h30 
 

 
 
 

 

  


